

„Du bist kostbar!“

Jeder von uns hat bestimmt etwas, was ihm ganz wichtig ist. Vielleicht ist es sehr kostbar? Vielleicht ist ein wertvolles Erinnerungsstück? Oder es ist ein besonderes Geschenk von einem guten Freund oder einer guten Freundin?

Wir sagen dann: „Wir hüten es wie einen Schatz!“ Wir bewahren es an einem besonderen Ort auf und schauen, dass es nicht verloren geht.



Aber nicht nur Gegenstände können wertvoll und kostbar sein:

- **Jeder Mensch ist kostbar!**
- **Du bist kostbar und wertvoll!**
- **Du bist etwas ganz Besonderes!**

So sagen es nicht nur die Eltern zu ihren Kindern, so sagt es auch Gott zu jedem einzelnen von uns.

So können wir in der Bibel im Buch Jesaja 43, 4 lesen:
„Weil du in meinen Augen teuer und wertvoll bist und weil ich dich liebe“

Wie können wir anderen Menschen zeigen, dass Sie für uns kostbar sind?

Wir können es ihnen sagen, es aufschreiben oder aufmalen. Wir können uns um andere Menschen sorgen und schauen, dass es ihnen gut geht. Das zeigt meinem Gegenüber: „Du bist mir wichtig!“

Nehmen wir uns einen Augenblick Zeit, um jedem aus unserer Familie zu zeigen, wie kostbar er für uns ist. Vielleicht durch ein schönes Bild, einen netten Spruch, eine liebevolle Tat, eine Umarmung...



(Bild: www.pfarrbriefservice.de)

Für euren Fastenweg:

Legt für die heutige Station ein Symbol auf den Fastenweg, welches speziell für Eure Familie kostbar ist.